

POST

Pangkep Raih Inovatif Government Award (IGA) 2024 untuk Kelima Kalinya

HermanDjide - PANGKEP.POST.WEB.ID

Dec 6, 2024 - 19:20



Pangkep Raih Inovatif Government Award (IGA) 2024 untuk Kelima Kalinya

PANGKEP — Pemerintah Kabupaten Pangkep kembali meraih prestasi

gemilang dengan berhasil mempertahankan gelar Kabupaten Sangat Inovatif dalam ajang Inovatif Government Award (IGA) 2024. (5/12/2024)

Penghargaan ini diselenggarakan oleh Badan Strategi Kebijakan Dalam Negeri (BSKDN) Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia. Pangkep berhasil meraih penghargaan ini untuk kelima kalinya setelah sebelumnya mendapatkan penghargaan serupa pada tahun 2019, 2020, 2022, dan 2023.

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau (MYL), di Hotel Mercury Surabaya pada Kamis, 5 Desember 2024. MYL mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas pencapaian ini, yang menurutnya merupakan hasil kerja keras dan kolaborasi dari seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Pemerintah Kabupaten Pangkep. Bupati MYL juga berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi aparatur sipil negara (ASN) di Pangkep untuk terus berinovasi.

“Alhamdulillah, penghargaan ini kami peroleh berkat dukungan semua pihak, termasuk masyarakat. Kami berharap penghargaan ini menjadi pemicu semangat ASN di Pangkep untuk terus berinovasi dan meningkatkan kinerja serta pelayanan kepada masyarakat,” ujar MYL usai menerima penghargaan.

Kepala Bappelitbangda Pangkep, Iman Takbir, mengungkapkan bahwa penghargaan ini merupakan yang kelima kali diraih oleh Kabupaten Pangkep. “Sejak tahun 2019 hingga 2024, Pangkep berhasil mempertahankan status sebagai kabupaten sangat inovatif di Indonesia. Tahun ini adalah tahun kedua berturut-turut Pangkep meraih penghargaan ini selama masa kepemimpinan Bupati MYL,” jelas Iman.

Iman juga menambahkan bahwa saat ini, sebanyak 210 inovasi telah terdaftar di Bappelitbangda Pangkep. Inovasi-inovasi tersebut meliputi berbagai bidang yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik, memperbaiki tata kelola pemerintahan, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Ratusan inovasi ini diharapkan dapat membangun ekosistem inovasi daerah yang lebih baik di masa depan.

“Keberhasilan ini merupakan hasil dari kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat serta para inovator hebat di Pangkep. Kami berharap inovasi-inovasi ini dapat memberikan dampak yang nyata bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik,” tambah Iman Takbir.

Sebagai langkah lanjut, Pemerintah Kabupaten Pangkep berencana untuk terus mengembangkan berbagai inovasi yang telah ada dan memperkenalkan lebih banyak program yang dapat meningkatkan pelayanan publik. Inovasi menjadi salah satu fokus utama untuk memajukan daerah, dan Pangkep berkomitmen untuk terus menjadi pionir dalam hal inovasi daerah di Indonesia. (Herman Djide)